et de promouvoir l'enseignement et l'usage du français au Canada. Depu si se sont multipliées les visites d'étudiants, de professeurs, de techniciens, de sa ants et de groupes artistiques qui ont contribué à donner à travers tout le Canada une image plus riche et plus juste de la France, et qui en même temps, je rois, ont créé une connaissance plus large du Canada en France.

« Dans d'autres domaines les progrès sont moins rapides mais les e forts pour les accélérer vont bon train. Il y a quelques mois à peine une mission économique canadienne se rendait à Paris pour stimuler entre nos deux pays l'échange des marchandises, des investissements et des connaissances technologiques. Le travail de cette mission sera poursuivi par d'autres missions plus spécialisées et par la commission économique franco-canadienne, qui de it se réunir prochainement. Nous avons aussi commencé à élaborer un programme d'échange d'officiers et un programme de coopération en matière de fourniture de guerre.

Aide aux pays en voie de développement

« Le Canada a manifesté, par une assistance économique décuplée, l'intérêt qu'il porte aux pays moins développés du monde francophone : nous avois eu lieu d'examiner quelle coordination pourrait être possible entre nos deux pays



Au cours de sa récente visite au Canada, le ministre des Affaires extérieures de l'ance, M. Couve de Murville (à gauche), s'entretient avec le secrétaire d'État aux Affaire, extérieures du Canada, M. Paul Martin.

506 / AFFAIRES EXTÉRIEURES

les sion men non les

pari

dien

dan

parl il y dipl blen haut

Coo « Vo rema de a mieu j'esp

de n au n vive

eté a recon ident

nos c simil étran le Ca d'una est u

de re un d tous

voie.